

Presseinformation - Interview

„Orchester und Baustellen haben vieles gemeinsam!“:

Die Festival-Initiatoren im Gespräch

Was freut Sie am meisten, wenn Sie auf diesen Preis blicken?

Ralf Hoppen: Dass unser Engagement für das Niederrhein Musikfestival vom BDI derart gewürdigt wird, ist eine tolle Erfahrung. Vor allem, weil es weniger um das große Budget geht, sondern um persönlichen Einsatz – vom Konzept bis hin zur Problemlösung, wenn's mal irgendwo hakt.

Katrin Hoppen: Wir stecken jedes Jahr eine Menge Arbeit in das Festival, auch unsere Kinder und Mitarbeiter haben ihre festen Jobs im Gesamtgefüge. Da ist ein solcher Preis eine wunderbare Motivation für alle Beteiligten.

Förderverein, Technische Organisation, Buchhaltung: Ihr Part am Niederrhein Musikfestival ist groß. Wie schafft man das als Chef eines Handwerksbetriebes "so nebenbei"?

Ralf Hoppen: Nur mit einem hohen privaten Engagement und einer guten Portion Spaß an Musik und Projektarbeit. Als Familienbetrieb haben wir den Vorteil, das Gesamtvolumen an Arbeit gut untereinander aufteilen zu können. Die nötige Kontinuität, die ein Kulturfestival uns abverlangt, um jedes Detail erfolgreich zu stemmen, konnten wir so immer gewährleisten. Unserem Team danken wir fürs Mitziehen an dieser Stelle noch mal ganz herzlich!

Welche Faktoren waren für die Preisvergabe ausschlaggebend?

Peter Hoppen: Das Engagement für die Sache hatte einen viel höheren Stellenwert für die Auswahl als beispielsweise das Budget. Familie, Kinder, Mitarbeiter – alle haben an einem Strang gezogen und von der Idee bis zur Abwicklung gemeinsam mit der künstlerischen Leiterin Anette Maiburg ein ganzheitliches Ergebnis präsentiert.

Ansprechpartner für die Presse: Ralf Hoppen

Tel: 02166 99190 31 - mobil: 0172 87636 31

Hoppen Innenausbau GmbH Schloßstraße 46 41238 Mönchengladbach

mail: ralf@hoppen-innenausbau.de -- Internet: www.hoppen-innenausbau.de

Page/Seite 1 - Interview_KFP_Handwerk[3].doc

Presseinformation - Interview

Ralf Hoppen: Wir hatten während dieser Arbeit noch den Zugewinn, viele Parallelen zu unserem Handwerk zu entdecken. Im Orchester ist das Zusammenspiel vieler einzelner Beteiligter ausschlaggebend für den Erfolg. Im schlüsselfertigen Ausbau ist es nicht anders, auch hier greift eine Leistung in die andere. Als Handwerker sind wir erfahren darin, aus diesen vielen Leistungsfacetten ein stimmiges Ganzes zu schaffen. Sicherlich hat uns dies auch bei der Arbeit am musikalischen Projekt eine gute Basis gegeben.

Warum sollte man das Niederrhein Musikfestival im kommenden Jahr unbedingt besuchen?

Katrin Hoppen: Weil dieses Festival auch 2010 hochkarätige Konzerte aus vielen Blickwinkeln bieten wird. Dies erschließt jedem Besucher neue Perspektiven auf musikalische Erlebnisse, die dazu noch an sehr stimmungsvollen Standorten im Rheinkreis Neuss und Mönchengladbach stattfinden.

Peter Hoppen: ... und weil die Musiker, wie der Nachwuchs sagen würde, ziemlich coole Typen sind. Das Klischee vom Stubenhocker-Künstler wird hier ganz eindeutig widerlegt.

Apropos: Springt auch Ihr Team, insbesondere der Nachwuchs, auf das Festival an?

Ralf Hoppen: Den „Spirit“ für das Festival haben wir in der Tat auf unser Team übertragen können. Die lockere Atmosphäre kommt bestens an. In diesem Jahr traf insbesondere die lateinamerikanische Musik mit Flamenco und Tango ins Schwarze.

Ansprechpartner für die Presse: Ralf Hoppen

Tel: 02166 99190 31 - mobil: 0172 87636 31

Hoppen Innenausbau GmbH Schloßstraße 46 41238 Mönchengladbach

mail: ralf@hoppen-innenausbau.de -- Internet: www.hoppen-innenausbau.de

Page/Seite 2 - Interview_KFP_Handwerk[3].doc

Presseinformation - Interview

Die Familie Hoppen leitet gemeinsam das Handwerksunternehmen Hoppen Innenausbau GmbH in Mönchengladbach, Neuss und Düsseldorf. Zum Team des modernen Trockenbaus-, Tischler- und Elektromeisterbetriebs gehören 25 weitere Mitarbeiter.

Seit Jahren setzen die Unternehmer auf nachhaltige Arbeitsmodelle und Personalführungskonzepte, die 2008 Familienministerin Ursula von der Leyen mit einer Urkunde würdigte. Seit 2003 engagieren sich Ralf, Katrin und Peter Hoppen für das Niederrhein Musikfestival.

Weiter Infos und Bilder auch von der Preisverleihung senden wir Ihnen gerne zu oder unter:

<http://www.hoppen-innenausbau.de>

<http://www.kulturkreis.eu>

<http://www.niederrhein-musikfestival.de>



Peter, Katrin und Ralf Hoppen

Ansprechpartner für die Presse: Ralf Hoppen

Tel: 02166 99190 31 - mobil: 0172 87636 31

Hoppen Innenausbau GmbH Schloßstraße 46 41238 Mönchengladbach

mail: ralf@hoppen-innenausbau.de -- Internet: www.hoppen-innenausbau.de

Page/Seite 3 - Interview_KFP_Handwerk[3].doc